

Vidéo de lancement de la vitrine Ça commence ici, bâtir le nouveau guichet d'accès aux services de garde.

Verbatim

[Musique d'ouverture]

>>Suzanne Roy

Bonjour,

Depuis longtemps, les familles du Québec souhaitent avoir une façon plus simple, plus efficace, plus transparente, mais surtout plus équitable d'avoir accès aux ressources des services de garde éducatifs à l'enfance.

Et nous partageons vos attentes.

>>Marie-Belle Gendron

C'est pourquoi, aujourd'hui, nous procédons au lancement de la vitrine Ça commence ici, bâtir le nouveau guichet d'accès aux services de garde.

[Images de la vitrine Web]

>>Suzanne Roy

La vitrine Web sera un lieu privilégié de rencontre pour toutes les personnes qui souhaitent s'informer et contribuer aux travaux du futur guichet d'accès aux services de garde.

Et c'est là que nous bâtirons collectivement ce nouveau guichet.

>>Marie-Belle Gendron

C'est pourquoi nous tenons à le concevoir non seulement pour vous, mais surtout, avec vous.

Sur la vitrine Web Ça commence ici, vous serez informés en toute transparence et en temps réel des grandes étapes d'avancement du guichet.

Vous y retrouverez également des invitations à participer à des consultations. Ces consultations viseront à connaître vos besoins et vos attentes.

>>Suzanne Roy

Grâce à vos commentaires, vous contribuerez à bonifier le travail de nos équipes qui sont déjà à l'œuvre.

Vous nous avez demandé une gestion plus transparente. On y répondra de deux façons.

>>Marie-Belle Gendron

Premièrement, nous travaillons sur l'encadrement des politiques d'admission des services de garde pour favoriser un accès équitable à tous les enfants du Québec.

Deuxièmement, le nouveau guichet a été pensé pour que chaque parent puisse avoir une idée de la position de son enfant sur la liste de chaque service de garde pour lequel il a manifesté son intérêt.

>>Suzanne Roy

C'est pour cette raison que la mise en ligne de la vitrine Ça commence ici c'est à la fois un projet excitant et important. Grâce à elle, vous pourrez suivre les travaux et même les influencer !

Que vous soyez impliqués dans un service de garde, membres d'une association partenaire, parents, ou simplement, si vous vous sentez concernés par le sujet, visitez la vitrine Ça commence ici.

Rendez-vous dès maintenant sur « Consultation.Québec.ca ».

[Musique de fermeture]

